Lunellois - Pays de l'Or

Mauguio-Carnon L'Or Energie entame la transition énergétique

Plusieurs projets sont à l'étude au sein du mouvement citoyen.

epuis plus de 2 ans, la Fabrique citoyenne du Pays de l'Or, présidée par Daniel Bourguet, milite en faveur de l'engagement citoyen. Elle a porté sur les fonts baptismaux la toute nouvelle association L'Or Energie, issue de l'atelier EnR (énergies renouvelables). « Nous nous inscrivons dans un mouvement citoyen de plus en plus présent dans le pays. Nous défendons l'idée que les citoyens doivent s'emparer et s'approprier la transition énergétique », commente Daniel Bourguet, présent aux côtés du président de l'Or Energie, Bertrand Coisne.

Une centrale de production d'électricité photovoltaïque

Ainsi, l'association a choisi de cibler les toits des bâtiments appartenant à l'Agglomération du Pays de l'Or et à certaines de ses communes. Au terme de plusieurs mois d'études, nécessaires pour mesurer l'intérêt des différents dossiers, Bertrand Coisne et les adhérents (ils sont plus de 80) portent le projet d'une centrale de production d'électricité photovoltaïque. « C'est un dossier très concret pour lequel nous avons poussé plus loin encore les études. Nous avons bien évidemment rencon-



■ L'Or Energie retient toute l'attention.

tré les responsables du Pays de l'Or avec qui les premiers contacts ont été très positifs », assure Daniel Bourguet. Cette centrale, d'un coût estimé à 350 000 €, permettrait de produire l'équivalent de la consommation électrique de 50 familles. Après avoir présenté les multiples facettes du programme lors d'une réunion publique, les différents acteurs de L'Or Energie vont devoir répondre à l'appel à projet de la région Occitanie (elle verse 1 € pour chaque euro investi par un citoyen) et lancer la recherche de financements citoyens: « Nous devrions lancer cette seconde phase en février ou mars prochain. » En attendant, l'association L'Or Energie avance également sur un second dossier à Lansargues. Son ambition est de multiplier les petites unités en Pays de l'Or. Contact: Bertrand Coisne, président de l'Or Energie, tél. 06 37 33 58 67; Daniel Bourguet, président de La Fabrique citoyenne du Pays de l'Or (16 rue de la Portette, Mauguio), tél. 06 70 75 79 63.

Corres. ML: 04 67 29 39 06 + midilibre.fr

Repas des aînés

La Ville invite ses aînés au repas de Noël. Ils auront lieu le 7 décembre à 12h au gymnase Anquetil à Carnon, et, le 4 janvier à 12h au gymnase Beugnot à Mauguio. Pour le repas de Carnon, les inscriptions ont lieu jusqu'au mercredi 9 novembre au CCAS de Carnon (lundi et jeudi de 9h à 12h30 et de 14h à 17h ou mardi et mercredi de 9h à 12h ou au CCAS de Mauguio mardi et mercredi de 14h à 17h). Pour celui de Mauguio, les inscriptions ont lieu du lundi 7 novembre au jeudi 1er décembre au CCAS (du lundi au jeudi de 9h à 12h et de 14h à 17h). Renseignements: CCAS Mauguio, place Jules-Ferry (04 67 12 02 78); CCAS Carnon, centre administratif (04 67 50 80 81). Fournir une pièce d'identité et un justificatif de domicile.